



Fecha: 20.07.2016 Reg. S. 17/16

D. José Blas Valero Megías, en calidad de presidente de la Asociación Provincial de Autoescuelas Granada

EXPONE

PRIMERO.- Que a pesar de las bienintencionadas medidas tomadas en consenso con esa Jefatura, han empezado a producirse retrasos y aplazamientos en los exámenes de circulación.

SEGUNDO.- Que el elevado número de alumnos presentados a examen teórico en Baza y Motril hacen prever que en los próximos meses se incrementará notablemente el número de aspirantes a la prueba práctica.

Por todo ello, **SOLICITA:**

Que teniendo conocimiento que en Jefaturas de otras ciudades se están realizando horas extraordinarias por parte de los funcionarios examinadores, autorice, o solicite en su caso, la realización de horas extraordinarias para los examinadores que considere oportunos de esa Jefatura a fin de evitar los problemas de años anteriores, de sobra conocidos.

Agrediendo de antemano la atención prestada, aprovecho para enviarle un cordial saludo.

Granada, 20 de julio de 2016.

Fdo: José Blas Valero Megías

PRESIDENTE

**SR. JEFE PROVINCIAL DE TRÁFICO. GRANADA.**